
Herr Hahlen erklärte, dass es im weiteren Verfahren noch Änderungen zu dem 
Landschaftsplan geben werde. Nun würde die frühzeitige Beteiligung auf den Weg 
gebracht, hier seien u.a. Rückmeldungen aus der Kommune und von den 
Naturschutzverbänden zu erwarten. 
 


